

みなぎの通信

令和4年度 第14号

2022年10月7日(金)

本校ホームページ→



一生懸命がかっこいい！ - 第49回体育大会 - 「吉川高校生の成長物語」 第15回

朝夕めっきり涼しくなりました。本校正門付近ではキンモクセイが甘い香りを放ち、吉川の里では特産の酒米山田錦が刈り取りの時期を迎えようとしています。

少し間隔が空いてしまいましたが、「**勇往邁進～嵐を起してもええじゃないか～**」のテーマのもとで実施(9月22日〔雨天中断〕/27日〔中断後の競技から再開〕)した、第49回体育大会の様子をお知らせします。観覧は3年生の保護者等、1家庭2名以内に限定しましたが、入学前から新型コロナウイルスに翻弄されてきた3年生にとっては嬉しいことでした。**生徒は「一生懸命がかっこいい！」(校長講評)の言葉どおり、すべての演技・競技に全力で取り組み、素晴らしい大会となりました。**



兵庫県立 **吉川高等学校**

Yokawa High School

〒673-1129 三木市吉川町渡瀬300-12

Tel 0794-73-0068 Fax 0794-73-0167

